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БЮДЖЕТ ПРИНЯТ В ПЕРВОМ ЧТЕНИИ
3 ноября губернатор Санкт-

Петербурга В. Яковлев пред-

ставил Законодательному Со-
бранию проект Закона “О
бюджете Санкт-Петербурга на

1998 год”.
В своем докладе В. Яковлев на-

звал приоритетами бюджетной
политики на 1998 год расходы на

государственную поддержку куль-

туры и искусства, на образова-
ние, на социальную защиту насе-

ления города и на погашение бюд-
жетной задолженности за преды-

дущие годы. По словам губерна-
тора, в 1997 году начался рост ре-

альных доходов бюджета, а ис-

полнение расходов приблизилось
к 100%. В бездефицитном проек-

те бюджета на 1998 год предус-

«рено повышение расходов на

иальную сферу и культуру, за-

:ены доплаты к ставкам работ-
ников образовательных и культур-

ных учреждений. Общая сумма,

выделенная на реализацию льгот

и компенсаций, составит более
4 трлн. 200 млрд. рублей. Пред-
полагается также выполнение га

полном объеме Федерального За-
кона “О ветеранах”. Выделение
значительных средств для обслу-
живания долга Санкт-Петербурга
позволяет остановить прирост за-

долженности. При этом губерна-
тор обратил внимание депутатов

на то, что возникновение дефи-
цита в бюджете 1998 года можег

привести к весьма тяжелым по-

следствиям. Новое увеличение

размера долга вызовет значитель-

ный рост процентных ставок для

города и расходов на обслужива-
ние долга. Таким образом, задол-

-шкность Санкт-Петербурга можег

^тать неуправляемой.
В. Яковлев подчеркнул, что уве-

личение доходной части бюджета

Первый заместитель председа-

теля Законодательного Собрания
Санкт-Петербурга Сергей Миро-
нов 5 ноября принял в Мариинс-
ком дворце делегацию г. Тэгу --

третьего по величине города Юж-
ной Кореи — во главе с мэром г-

ном Мун Хигабом. В составе де-

легации находились президент

Ассамблеи (Городского Собрания)
г-н Ким Санг Ен, видные ученые,

бизнесмены и деятели культуры.

В ходе этого визита в Смольном
3 ноября было подписано Согла-
шение о сотрудничестве двух го-

родов, включая прямые связи

между органами власти, обще-
ственными организациями, уч-

реждениями науки и культуры,

представителями деловых кругов.

Приветствуя гостей в Мариинском
дворце, С. Миронов отметил, что За-
конодательное Собрание впервые по-

сетила столь высокая делегация из

Южной Кореи, из крупного промыш-

ленного, научного и культурного цен-

тра страны, что роднит его с Санкт-
Петербургом. Вице-спикер городско-

предполагается не за счет увели-

чения старых налогов. Напротив,
планируется значительно облег-
чить налоговое бремя для пред-

приятий города. За счет этого

можно ожидать прироста доходов

трудоспособных граждан. Глав-
ным же резервом является улуч-

шение собираемости налогов и

усиление контроля за соблюдени-
ем налогового законодательства.

В. Яковлев признал, что проект

содержит ряд болезненных мо-

ментов, таких как сокращение

дотаций городскому обществен-
ному транспорту и предприятиям

жилищно-коммунального хозяй-
ства. Частично это будет компен-

сировано в Адресной программе

капитальных вложений.
Наряду с бездефицитностью и

социальной направленностью,

проект бюджета разработан как

прозрачный, то есть средства в

нем выделяются конкретным орга-

нам исполнительной власти на

определенные цели. Такая прак-

тика должна позволить строже

контролировать расходование

бюджетных средств.

С содокладом по проекту бюд-
жета выступил первый вице-гу-

бернатор, председатель Комите-
та финансов И. Артемьев, обра-
тившийся к депутатам с просьбой
принять закон до 1 января 1998
года, так как в этом случае мож-

но будет рассчитывать на повыше-

ние заработной платы в Санкт-
Петербурге и четкое финансиро-
вание органов местного самоуп-

равления.

В результате голосования Закон
"О бюджете СПб на 1998 год" при-

нят в первом чтении.

Депутаты преодолели вето гу-

бернатора на Закон “О жилищном

займе Санкт-Петербурга”.

го парламента выразил надежду на

плодотворное сотрудничество на ос-

нове подписанного Соглашения, в

частности, на установление прямых

контактов между органами предста-

вительной власти двух городов. Он
охарактеризовал состав депутатов

Собрания, сообщив гостям, что сре-

ди них много юристов, экономистов,

банкиров, предпринимателей, 17
кандидатов, 7 докторов наук и 3 ака-

демика. С. Миронов ответил на воп-

росы, касающиеся избирательной
системы, бюджетного процесса и

других аспектов деятельности Зако-
нодательного Собрания.

На членов делегации произвел

большое впечатление состав депу-

татского корпуса, его научная и про-

фессиональная квалификация. В
ходе беседы было подтверждено ис-

креннее обоюдное стремление к раз-

ностороннему сотрудничеству. Руко-
водители делегации пригласили

Ю. Кравцова и С. Миронова посетить

Тэгу с официальным визитом. При-
глашение с благодарностью принято.

Геннадий ПЕТРОВ

После рассмотрения поправок

принят в целом Закон “О лекар-

ственном обеспечении льготных

категорий жителей Санкт-Петер-
бурга.

Собрание приняло в первом чте-

нии проект Закона “О внесении

изменений в Закон СПб “О бюд-
жете Санкт-Петербурга на 1997
год”, предусматривающий рест-

руктуризацию задолженности АО
“Балтийское Морское Пароход-
ство” городскому бюджету.

В целях проведения социальной
политики, направленной на защи-

ту малообеспеченных слоев насе-

ления, и в первую очередь пен-

сионеров, депутаты за основу

приняли Постановление “О бес-
платном проезде пенсионеров в

пригородных поездах”, рекомен-

дующее губернатору СПб прове-

сти необходимые расчеты и согла-

сования с Октябрьской железной
дорогой по обеспечению бесплат-
ного проезда пенсионеров в при-

городных электропоездах в пери-

од с 1 мая по 31 октября 1998
года.

За основу принят и Закон “О
фонде творческих мастерских

СПб", объявляющий все творчес-

кие мастерские, входящие на се-

годняшний момент в фонд, госу-

дарственной собственностью.
Полностью рассмотрены по-

правки к проекту Закона “О вне-

сении изменений в Закон “О Пра-
вительстве Санкт-Петербурга”.

Надежда АЛЕКСЕЕВА,
Антон ПОЛИТЫКИН

ФИНАНСОВАЯ
КОМПАНИЯ «МИКО»

Адрес: ул. Разъезжая, д. 15

тел. 315-57-55, 355-61-22

факс 31 1-89-62

ПОКУПАЕМ АКЦИИ
* АО “Петролеспорт”
* Завода ЖБИ № 19

* АО “Стройэлектро"
* Ремонтно-механического

комбината
* РАО "Газпром”

* РАО “ЕЭС России”
* РАО “Норильский никель"

* АО “Кировский завод”

* АО “Электросила”

* АО “Ленэнерго”
На самых выгодных

условиях

* Оказываем услуги по довери-

тельному управлению портфе-

лем ценных бумаг.
* Продаем облигации второго му-

ниципального займа Санкт-Пе-
тербурга.

По городскому хозяйству и экологии.

На совместном заседании рассмат-

ривался вопрос о продолжении финан-
сирования проектирования реконструк-

ции Опытного завода механической пе-

реработки бытовых отходов № 1. Ди-
ректор предприятия Ю.Лихачев доло-

жил, что построенный 20 лет назад за-

вод устарел морально и физически. Че-
рез два-три года износ оборудования
достигнет 100 процентов. Поэтому ве-

дется проектирование реконструкции

завода, но средства из бюджета горо-

да на эти цели не выделяются. В теку-

щем году благодаря поддержке депута-

тов были отпущены деньги из Экологи-
ческого фонда. Для завершения проек-

тных работ требуется 8 миллиардов руб-
лей. После реконструкции комплекс ста-

нет одним из лучших в мире и сможет

перерабатывать половину всех бытовых
отходов города. Кроме того он будет
давать вторичное сырье, компост и теп-

ло не только для собственных нужд, но

и для обогрева поселка Горелово.
В ходе обсуждения, речь шла и о си-

стеме сбора, вывоза и переработки от-

ходов. Каждый житель Петербурга пла-

тит на эти цели по 3,8 тыс. руб. ежеме-

сячно, эти средства, аккумулируются в

жилищных организациях, но до транс-

портных предприятий и мусороперера-

батывающего завода доходят далеко не

в полном объеме.
Депутаты признали необходимым дос-

конально разобраться со схемой вывоза

и переработки отходов. Во всем мире пе-

реработка мусора считается высокодо-

ходной, она должна стать таковой и у нас.

Поэтому завод не нужно финансировать
из городского бюджета. Он должен взять

кредиты под гарантии города и купить

самую прогрессивную технологию.

Далее комиссия рассмотрела вопрос

о компенсации убытков Октябрьской же-

лезной дороги от пригородных пасса-

жирских перевозок в 1998 году. Подсчи-
тано, что их сумма в будущем году со-

ставит 51 8 429 млн. руб. Между тем про-

ект бюджета не предусматривает финан-
сирования пригородных железнодорож-

ных пассажирских перевозок, В связи с

этим государственное унитарное пред-

приятие “Транском", осуществляющее

эти перевозки, обратилось к депутатам

с просьбой изыскать указанную сумму

и включить ее в бюджет целевым назна-

чением.

По здравоохранению.

Иа заседании комиссии рассмотрены

обращения, поступившие от различных

На ваше письмо сообщаем, что

руководство Невского ОГАИ и РУВД
осведомлено о недостатках в орга-

низации дорожного движения по

Шлиссельбургскому проспекту и

новому мосту через р. Славянку.
Инспектором дорожного надзора Не-

вского ОГАИ были приняты меры еще

до официального открытия движения по

новому мосту. Информация о недостат-

ках и предложениях по организации бе-
зопасного движения были переданы в

Центр управления дорожным движением

УГАИ для анализа и принятия решения.

В настоящее время принято решение

о необходимости проведения ряда ме-

роприятий, направленных на обеспече-
ние безопасного движения пешеходов

через Шлиссельбургский проспект, та-

ких как: отвод движения грузового транс-

медицинских организаций и учрежде-

ний, по включению в проект бюджета
на 1998 год финансирования необходи-
мых статей расходов.

После тщательного отбора комисси-

ей был подготовлен согласованный с

Комитетом по здравоохранению Адми-
нистрации вариант, включающий в себя
перечень поправок к проекту бюджета,
направляемого на здравоохранение, с

указанием необходимых средств: карди-

охирургическая помощь (Городская
больница №“2, Детская городская боль-
ница № 1, кардиохирургическая арит-

мология), неонатологическая служба -

реанимация и выхаживание новорож-

денных детей (Детские городские боль-
ницы № 1, 4, 17 и 22, оборудование,
медикаменты), Городской онкологичес-

кий диспансер. Комитет по здравоохра-

нению (обеспечение слуховыми аппара-

тами), Госпиталь для ветеранов войн
(реконструкция пищеблока и 4-х лифтов,
приобретение лечебно-диагностическо-
го комплекса фирмы “Дайрекс”), Меди-
цинская академия последипломного об-
разования (создание учебно-методичес-
ких центров семейной медицины во всех

районах города), Государственное пред-

приятие по производству бактерийных
препаратов при НИИ Эпидемиологии и

микробиологии им. Пастера (организа-
ция производства высокочувствительной
иммуноферментной тест-системы для

определения сифилиса), Научно-иссле-
довательский и конструкторско-техноло-

гический институт биотехнических сис-

тем (доработка автоматизированной си-

стемы профилактических осмотров насе-

ления), Детская городская больница №
17 (реконструкция кислородной станции).

Координационная группа

по вопросам собственности.
Состоялись слушания совместно с

комиссией по экономической реформе,
на которых рассматривались предложе-

ния по доработке закона «О порядке оп-

ределения арендной платы за нежилые

помещения, находящиеся в собственно-
сти Санкт-Петербурга».

Приглашенные специалисты, эксперты

и представители городской админист-

рации поддержали обеспокоенность де-

путатов, основанную на предложениях

граждан и предпринимателей среднего

и малого бизнеса расширить льготный
реестр. Принятый закон должен вступить

в силу с нового года, значительно под-

нимая арендную плату, без учета фи-
нансового состояния значительной час-

ти населения.

порта; установка регулируемого пеше-

ходного перехода с ПВУ у дома № 43
по Шлиссельбургскому проспекту и ас-

фальтирование подходов к нему; уста-

новка пешеходных ограждений; строи-

тельство тротуаров от моста до Советс-
кого проспекта.

В Администрацию Невского района
Центром управления дорожного движе-

ния УГАИ направлено письмо о необхо-
димости финансирования указанных ме-

роприятий. В случае невыполнения дан-

ных требований будет принято решение

о закрытии движения до принятия мер

по обеспечению безопасности пешеход-

ного движения через Шлиссельбургский
проспект на участке от улицы Прибреж-
ной до Советского проспекта.

Начальник ОГАИ Невского РУВД
майор милиции В. БАХВАЛОВ
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Законодательное собрание СПб,
депута ту А.Ловягину
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РОССИЙСКИМ ЖЕЛЕЗНЫМ
ДОРОГАМ 100 ЛЕТ

Среди исторических событий, пожалуй,
юбилей железнодорожного транспорта

России невозможно праздновать ни в од-

ном городе, кроме Петербурга. Именно в

нашем городе 1 60 лет назад от деревян-

ного здания Витебского вокзала отошел

первый в России поезд. Управлял им стро-

итель Царскосельской дороги Франц Гер-
стнер.

12 ноября 1997 года на здании Витебского
вокзала появилась мемориальная доска с име-

нем этого человека и теперь пассажиры, от-

правляющиеся с этого вокзала, будут помнить

строителя первой дороги, которому мы обяза-
ны появлением железнодорожного транспорта

России. Открыли памятную доску министр пу-

тей сообщения Николай Аксененко и начальник

нашей, Октябрьской, дороги Анатолий Зайцев.
Кстати, именно на Октябрьской наиболее бе-
режно относятся к сохранению старой желез-

нодорожной техники. Порадоваться на столь

милые нашему сердцу паровозы могли гости

праздника на все том же Витебском вокзале.

Кроме хорошо знакомой “Овечки", снявшейся

во многих фильмах, и весело перекликающих-

ся с ней паровозов “Лебедянка”, “Победа”,
“Сормовский" этой теплой в прямом смысле

слова, “историей” на платформе оказались и

новинки железнодорожной техники. Скоростной
электровоз ЭП200, который проходит испыта-

ния на Октябрьской дороге. Был и автобус, но

не простой, а рельсовый, выпущенный на за-

воде “Метровагонмаш”. Рельсовый автобус, без
которого не обойтись на малодеятельных учас-

тках, где очень дорого гонять тепловозы с со-

ставом. Он расчитан на 67 посадочных мест,

очень аккуратен, с экономичным дизелем и со-

временным дизайном, этот экспонат действии
тельно очень красив и удобен, но, к сожале-

нию, дороговат. Стоимость опытного образца
РА1 равна 8 млрд. рублей. В серийном произ-

водстве автобус будет стоить 3 млрд. В МПС
серьезно рассматривают перспективу приобре-
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тения этой машины для малодеятельных желез-

нодорожных участков. Ведь зачастую железная

дорога - единственный способ общения с “боль-
шой землей".

После открытия памятной доски строителю

первой в России железной дороги, там же на

платформе Витебского вокзала министр путей
сообщения РФ Николай Аксененко заметил, что

путь, по которому в последние годы развива-

лись пути сообщения стран Европы показал: аль-

тернативы железным дорогам нет. Сейчас,
правда, российские дороги переживают в свя-

зи со спадом производства, а следовательно

объемов перевозок, тяжелое время. Но, по его

глубокому убеждению, за ж.д. транспортом -

будущее.
Проблемам существования железных дорог

была посвящена научно-практическая конфе-

ренция, проходившая в рамках празднования

160-летия железных дорог России. Она состоя-

лась в Петербургском государственном универ-

ситете путей сообщения. В ее работе участво-

вали железнодорожники и ученые со всей стра-

ны. То, что реформы на железных дорогах не-

обходимы, никто не отрицает. Главное, чтобы
изменения не разрушили сложившийся меха-

низм. В прошлом веке уже было предпринята

попытка приватизации Николаевской дороги,

но, как сказал начальник Октябрьской дороги

Анатолий Зайцев, - эта попытка закончилась

полным провалом. Спустя 25 лет после пере-

дачи Николаевской дороги в частные руки, пра-

вительство Российской империи вынуждено

было забрать железную дорогу опять в ведение

казны. По его мнению, главное - не совершать

сейчас непоправимых ошибок, которые могут

разрушить сложившийся, отработанный меха-

низм железных дорог.

Пресс-служба ОЖД
Татьяныа АРЗАМАСЦЕВА

*

СЛАВЯНСКИЙ МОСТ
Открылось движение по Славянскому мо-

сту, что перекинулся через речку Славянку
в створе Шлиссельбургского проспекта в Ры-
бацком. Строился он долго, и жители пос-

ледних на проспекте домов с затаенной на-

деждой взирали на этот “долгострой”: как-

то будет организовано здесь движение

транспорта, возобновит ли тут свои останов-

ки 51-й автобусный маршрут, установят ли

здесь пешеходный светофор? Но с открыти-

ем движения через новый мост жителей Шлис-
сельбургского проспекта ждали не только разо-

чарования. Автобусы здесь пошли —“дальнобой-
ный” 440-й, не делающий остановки, а 268 и 272,
и без нас набитые битком, везут от метро, хотя

и на том спасибо. Не только светофоров, но и

знаков ограничения веса и скорости ав ? омоби-
лей не появилось, хотя таковые обязательны для

любого населенного пункта. К вечеру вдоль про-

спекта устраиваются “ночевать” огромные фур-
гоны, а из-за них не видно мчащихся машин. С
утра весь автотранспорт мыслимых и немысли-

мых размеров несется через густонаселенные жи-

лые кварталы Рыбацкого по его центральной ма-

гистрали. Словом, резко возросла опасность пе-

рехода улицы. А в Рыбацком вообще переходы

устроены так, что люди вынуждены обойти пол-

квартала, чтобы не нарушить правила уличного

движения. Многие предпочитают ходить по газо-

нам, рискуя попасть под автомобиль. И попада-

ют: кто увернется, а кто и нет. ГАИ уже ведет

статистику “славянских" ДТП, пытается успоко-

ить звонящих в инспекцию жителей. Будто на ми-

лицию и районные власти открытие Славянского
моста свалилось как снег на голову!?

Но ведь снег и гололед - не за горами, и тогда

Шлиссельбургский проспект с его головокружи-

тельной автогонкой имеет все шансы стать лиде-

ром по убийству пешеходов.

Неужели, нет выхода из этого дурацкого поло-

жения? Здравый смысл подсказывает простей-
ший: организация движения по схеме — из горо-

да по Шлиссельбургскому, в город — по Рыбац-
кому проспекту, пешеходный светофор напротив

348-й школы, предупреждающие знаки для во-

дителей и ограничение скорости по Шлиссель-
бургскому проспекту на всем его протяжении 40
километрами в час, регулярная уборка проспек-

та в зимнее время. Тогда можно потребовать со-

блюдена правил перехода улицы и от нас, жите-

лей Рыбацкого, всегда готовых заключить мир с

водителями автотранспорта в борьбе за свои

жизни!
С праздником, вас, дорогие!

Антон ВИШИН, житель Рыбацкого
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ООО “ЭНЕРГОСТРОЙ-СЕРВИС”
Ремонт косметический и капитальный Кафель, паркет, штукатурно-малярные ра-

боты, столярные работы, настилка линолеума и ковролина, сантехнические и элек-

тро работы. Установка оконных и дверных блоков, фурнитуры. Ремонт и переплани-

ровка квартир, офисов, кафе, магазинов, производственных помещений. Консуль-

тации дизайнера.

ТЕЛ. 278-83-05 278-8316 278-83-74
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ПРОЕКТ РАЗВИТИЯ
Коллегией МВД России 26 сентября 1 997

года одобрен проект концепции развития

и совершенствования деятельности Госав-
тоинспекции на 1997 - 2005 годы. Девиз
концепции: Доверие и безопасность. Ос-
новные положения документа вынесены на

широкое и всестороннее освещение в

средствах массовой информации и на об-
суждение их с населением.

Обстановка с'обеспечением безопасности до-

рожного движения в РФ остается сложной . Еже-
годно в ДТП погибает более 30 тысяч и получают

ранения свыше 180 тыс. человек. Свыше 70% из

общего количества приходится на лиц трудоспо-

собного населения.

Высокие темпы автомобилизации создают до-

полнительные предпосылки ухудшения обста-
новки в сфере обеспечения БДЦ. В последнее

время ежегодный прирост автопарка составля-

ет около 1,3 млн. единиц. В настоящее время

на 1000 россиян приходится более 100 автомо-

билей. Остается неудовлетворительным состо-

яние транспортной дисциплины участников до-

рожного движения. В 1996 году выявлено 50 млн.

нарушений ПДД. При этом широкое распрост-

ранение получили нарушения, связанные с со-

знательным невыполнением установленных тре-

бований. Для их недопущения необходимо ре-

шить такие задачи, как:

- повышение уровня организационно-управ-

ленческой деятельности,

- разработать методики и тактику действий со-

трудников ГАИ с учетом передового отечествен-

ного и зарубежного опыта,

- укрепить деловое сотрудничесто со всеми

субъектами обеспечения безопасности дорожно-

го движения.

' Г

В
Законодательное и нормативно-правовое обес-

печение деятельности ГАИ будет направлено на

совершенствование правового статуса ГАИ.
Для этого предполагается подготовить пред-

ложения по приведению нормативных правовых

актов, регламентирующих деятельность ГАИ в

соответствии с федеральными законами:

- подготовить предложения по совершенство-

ванию правового механизма взаимодействия ГАИ
с другими службами ОВД,

- активизировать участие в подготовке зако-

нопроектов “Об обязательном страховании граж-

данской ответственности водителей транспорта",
“О дорожных фондах", “О безопасности дорож-

ного движения”.
Дальнейшее развитие ГАИ, совершенствова-

ние механизмов ее деятельности диктуются не-

обходимостью усиления государственного конт-

роля в сфере обеспечения безопасности дорож-

ного движения.

На текущий период деятельность ДПС ориен-

тирована на достижение более высокого уровня

за соблюдением правил дорожного движения, с

целью сохранения жизни и здоровья граждан. Ис-
ходя из этого определяются следующие направ-

ления развития ДПС:
- переориентирование инспекторского соста-

ва на обеспечение безопасного и бесперебой-
ного процесса дорожного движения,

- оказание помощи участникам дорожного дви-

жения при вынужденной обстановке после ДТП,
- исключение бесцельных остановок автотран-

спорта,

- переход от визуального наблюдения з^к*
рожным движением к использованию специ^те-
ных технических средств.

В дальнейшем все население может принимать

участие в обсуждении данного проекта. Свои
предложения и замечания по работе ГАИ можно

предоставлять в районные отделы ГАИ.

Инспектор Людмила КАРАВАЕВА

ЮРИДИЧЕСКИЕ КОНСУЛЬТАЦИИ
В прошлом номере «Славянки» мы сообща-

ли, что для жителей Обухово, Троицкого поля

и Рыбацкого снова работает бесплатная юри-

дическая консультация.

л

Рубрику «у юриста» ведет Виктор Завадский.
Сообщить свои вопросы, а также записаться

на консультацию можно по телефону:
100 - 83-57

СПЕЦИАЛЬНОЕ МЕРОПРИЯТИЕ .

в фойе малого зала пройдет презентация фАВ?
изготовителей препаратов Для диабетиков и рас-

21 ноября в 14 часов в малом зале Куль-
турного центра «Троицкий» управлением

здравоохранения района совместно с город-

ским обществом диабетиков в рамках Все-
мирного дня диабета проводится специаль-

ное мероприятие для больных, страдающих

этим недугом. Участникам будут выдаваться га-

зеты и медицинская литература для диабетиков,

продажа лекарств. Перед собравшимися выступят

представители руководства территориального уп-

равления. Их вниманию будет предложена беседа
о питании больных диабетом. Завершит меропри-

ятие концерт детских самодеятельных коллективов

и исполнителей, (пр. Обуховской Обороны, 223).

Л

СБЕРБАНК РОССИИ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ БАНК

Уважаемые господа! Сегодня все больше лю- САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ БАНК

дей среднего и предпенсионного возраста пони-

мают, что государство не в состоянии обеспечить

им безбедную старость, а потому они заранее ищут дополнительные источники,

которые станут основой их финансового благополучия в будущем.
Многие уже сделали свой выбор в пользу Негосударственного Пенсионного Фон-

да Сбербанка.
У ВАС ЕСТЬ ВОЗМОЖНОСТЬ ПРИСОЕДИНИТЬСЯ к НИМ.

Вы сами выберете:
* схему дополнительного пенсионного обеспечения;
* размер и периодичность уплаты Ваших пенсионных взносов;

* периодичность и срок получения дополнительной пенсии (ежемесячно в течении 5 - 10 - 15

лет или пожизненно).

Вы сможете забрать свои деньги:

* при сроке действия договора от 2 до 5 лет- Ваши пенсионные взносы и половину начис-

ленной суммы дохода;

* при сроке действия договора свыше 5 лет - Ваши пенсионные взносы и всю начислен-

ную сумму дохода, который за 1 полугодие 1997 года составил 28,63%
Сохранность вкладов и устойчивость Фонда гарантированы высоким уровнем надежности

учредителя Фонда и Компании по управлению активами - Сберегательного банка Российс-

кой Федерации.
Договор о дополнительном пенсионном обеспечении Вы можете заключить в

любом филиале. Телефон для справок: 100-42-79.
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ПАМЯТЬ О ВЕЛИКОМ МАСТЕРЕ
В конце октября во Всемирном клубе

петербуржцев состоялся вечер, посвя-

щенный памяти Аникушина. Вечер
проходил в Академии Художеств,
где сейчас развернута большая
выставка его работ.

Михаил Константинович Аникушин

был (трудно говорить о нем в прошед-

шем времени) не только замечатель-

ным скульптором, художником, но и

тонким психологом, умевшим не сразу,

а после долгих поисков найти самую суть с во

его героя, увидеть в нем то главное, что составляет

индивидуальность человека.

На его работы (а сейчас подготовлен к изданию их

каталог), особенно портреты, хочется смотреть дол-

го, возвращаясь к ним и находя в них новые открове-

ния. Они кажутся живыми, потому что в них всегда

присутствует движение, и потому что в них вложена

душа самого автора. Таков портрет матери: в мягко-

сти линий, улыбке, выражении глаз есть и глубоко
личное отношение сына к матери, но есть и обобще-
ние: этот портрет воспринимается как песнь о матери.

Центральное место в экспозиции несомненно зани-

мает аникушинский Пушкин, поразительно разный, на

многочисленных графических этюдах, но потом твор-

ческой волей скульптора собранный воедино в тот

знакомый и любимый образ, который неотъемлем от

«П^цади Искусств».

современном пристрастии художников к абст-
ракции, образы М.Аникушина достигают высот обоб-
щения другими путями. Он как бы считывает свою

модель в той сфере, в которой все мы записа-

ны языком Бога. Недаром говорят, что лю-

бящий человек любит своего любимого та-

ким, каким задумал его Бог..Строгий А.Че-
хов и романтический И. Левитан, изыс-

канный Н. Черкасов, мощный интеллект

В. Бехтерева, римский профиль возвы-

шенного Г. Свиридова, смеющийся,
ироничный А.Иоффе, полет и гармония

«Ленинградской Ники», милые танцую-

щие девчонки - все талантливо и освеще-

но улыбкой скульптора, его теплом. Вот толь-

ко нет автопортрета, а жаль. Он был очень обаяте-
лен, этот невысокий, всегда оживленный, иногда даже

шумный и очень добрый человек. Таким его помнят

члены клуба на клубных ассамблеях, таким видим его

в фильме (автор Г.Васильев), снятым в мастерской

скульптора. Эта беседа легла в основу материала о

Михаиле Константиновиче, помещенном в альманах

клуба »Тебе, Петербург» (составитель А.Башмаков).

Потом были воспоминания о личных встречах чле-

нов клуба с Аникушиным. Кстати, когда он сам всту-

пал в члены клуба, то написал самое короткое забав-
ное заявление с собственным рисунком - теперь это

дорогая реликвия клуба. Воспоминания о нем И.Чи-
жовой, В. Орловой, Р.Калантарян, Н.Аксельрод были
окрашены теплой грустью, в памяти остались скорее

смешные и забавные эпизоды этих встреч. А потом,

вдова скульптора Мария Тимофеевна Литовченко рас-

сказала о первой с ним встрече, о счастье их совме-

стного творчества. ы

Ирина ЮРЬЕВСКАЯ
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ВОСКРЕСНЫЕ КОНЦЕРТЫ
В этом году исполнилось 5 лет Санкт-Петер-

бургскому государственному симфоническому
оркестру “Классика”. Становление оркестра

проходило в трудное время начавшейся пере-

стройки. Но целеустремленность и упорный
каждодневный труд музыкантов под руковод-

ством основателя оркестра - художественного

руководителя и главного дирижера Александ-

ра Канторова, привел к тому, что сейчас кол-

лектив приобрел популярность и снискал лю-

бовь слушателей. Он располагает обширным репер-

туаром, включающим шедевры русской, советской и

западно-европейской симфонической музыки, кото-

puafeaK неотъемлемую часть современной культу-

рЩРгуспехом пропагандирует. И не только у нас,

но и за рубежом: оркестру »Классика» рукоплескали

почитатели музыки в США и Германии, Японии и

Бельгии, его партнером был прославленный тенор

Пласидо Доминго.

В настоящее время оркестр «Классика» выступает в

Колонном зале Российского Государственного Педа-

гогического Университета им. А. И. Герцена /наб. р.

Мойки, 48, корп. 4/. Концерты проводятся каждое

воскресенье в 16 часов.

Ценю аналитической
психологии и ледею/ики

« БНОСОЗНАНИЕ *

ПРИГЛАШАЕМ
На занятия системы

«Духовное развитие»

[Дуре кключчит к с» 6 л МТПОЛМОВННМР Цы 1 и-

тельскихсяя- природы й. высших достижений
мВДшг.яОДршх.и Мт^кид'яртййк. ь

Ш йШИ ученики 116Ък»щА«тси и 1луйинн»И? гян-

ны переносно» эзотерических систем.

УЖШЬ
ведет основатель системы

*Ъносознанне "
Сергей Петрович Розов.

Первые два занятия

19 и 26 ноября - бесплатные!
Время занятий 18 15 - 21 15

Hsiu адр«с: бассойнзя ул., 8, тел.: 268 S831

Интересные программы, а также умеренные цены

на билеты и удобное для многих время концертов при-

влекают слушателей разных возрастов.

На концертах оркестра “Классика" слушатели име-

ют возможность наслаждаться прекрасной музыкой

Чайковского, Мусоргского, Шостаковича, Свиридо-
ва, Моцарта, Бетховена, Брамса, Штрауса и других

великих композиторов, а также узнать много интерес-

ного о жизни и творчестве композиторов и содержа-

нии исполняемых произведений из предваряющих кон-

церты кратких лекций лауреата республиканского кон-

курса Елены Грибановой.

Оркестр “Классика” молод не только по времени

своего существования, но и по возрасту большинства
музыкантов и по душевному состоянию. Он дарит слу-

шателям радость от соприкосновения с вечно моло-

дой музыкой, одухотворяющей нашу жизнь. Непринуж-

денная обстановка, прекрасная акустика старинного

зала в бывшем дворце Разумовских располагают к от-

дыху и отвлечению от повседневных нелегких забот.
Билеты продаются перед началом концертов в фойе

зала. Справки по телефонам:
311-33-71; 312-96-63

Галина КОНДРАТОВИЧ

ЯНИНИН
“СПОЕМТЕ, ДРУЗЬЯ“

Так назывался вечер отдыха для пожилых

людей микрорайона Рыбацкое. Он проводил-

ся в Доме культуры “Рыбацкий” 8 ноября и был
посвящен 80-летию Октябрьской революции.

Органзаторами и спонсорами этой акции ста-

ли администратор ТОО’Конст”, председатель

Комитета общественного самоуправления Фе-
дорук Николай Федорович и Генеральный ди-

ректор магазинов “Балтика” Лагун Сергей Ни-
колаевич.

Дом культуры радушно принимал у себя гостей,
для которых была подготовлена большая програм-

ма, включавшая в себя концерт художественной са-

модеятельности, конкурсы “Споемте, друзья!", “Рет-

ротанец”, “Частушка-веселушка" и многие другие. На
протяжении всего вечера звучала живая музыка в ис-

полнении вокально-инструментального ансамбля под

руководством Галины Зайцевой и баяниста-виртуо-

за Леонида ДеВисова.
Гости приняли самое активное участие во всех кон-

курсах, пели, танцевали, рассказывали истории из

своей жизни. Расставаться не хотелось. Это был
праздник хорошего настроения.

Тамара НОСОВА

алйгчгооря и;ь,1'л te v

ПОЛИКЛИНИКА УСТРАИВАЕТ ПРАЗДНИК...
Необычный повод для праздника своим ма-

леньким пациентам нашли сотрудники ото-

ларингологического отделения детской по-

ликлиники в Рыбацком: знакомство с полез-

ными для них продуктами питания, произво-

димыми под торговой маркой «Довгань».
Уютный зал поликлиники собрал детей, страда-

ющих пониженным слухом, и их родителей; вра-

чей и инженеров, помогающих детям бороться с

недугом; предпринимателей, оказывающих финан-

совую поддержку поликлинике. О целях этого со-

брания рассказал главный врач поликлиники Ар-
кадий Тверской: «Наша задача - не только оказа-

ние специализированной медицинской помощи

детям с поражением слуха, но и их реабилита-
ция, предоставление возможности жить и трудить-

ся в современном обществе. Отделение отоларин-

гологии нашей поликлиники достаточно хорошо ос-

нащено специализированной медицинской аппара-

турой.
Сегодня детей ждет необычный праздник: сна-

чала подарки - наборы продуктов, предоставлен-

ные корпорацией «Довгань», а затем игры в зна-

комой им обстановке отделения отоларингологии.

Наборы продуктов подобраны с учетом заболева-
ния детей, и по нашему мнению, полезны именно

для наших пациентов. Участие в нашем вечере Ва-
дима Дробиза не случайно: поликлиника начала со-

трудничество с корпорацией в проекте «Детям -

качественные продукты» и проводит исследования

истинной полезности ряда продовольственных из-

делий корпорации. Пока дети играют, мы послу-

шаем рекомендации заведующего отделением,

ваши, уважаемые родители, отзывы о ходе лече-

ния детей, ваши предложения. Инженеры АО «Био-
медилен» познакомят нас со своими новыми раз-

работками, покажут в действии слухотренажер.

И начался праздник. Представитель корпорации

«Довгань» Вадим Дробиз и сотрудники поликлини-

ки вручают детям -подарки: наборы продуктов, иг-

рушки. Старшие дети справляются сами, малыши

зовут на помощь родителей. Лица детей озарены

улыбками, довольны и организаторы, и участни-

ки встречи: они доставили хоть немного радости

детям.

В конце получился серьезный профессиональ-
ный разговор, имеющий целью дальнейшее улуч-

шение лечебной работы в поликлинике, которая

смело берется за лечение детей, страдающих труд-

нейшими формами различных заболеваний. С ин-

тересом слушали родители и коллеги сообщение
заведующего ЛОР-отделением А.Фощана. Затем
генеральный директор АО «Биомедилен» Д.Мед-
ведовский и инженеры фирмы продемонстриро-

вали одну из последних биомедицинских разрабо-
ток - слухотренажер СТ-01 . «Принцип действия ап-

парата, - говорит Д.Медведовский, - основан на

усилении до необходимых пациенту значений зву-

кового давления и преобразовании звуковых сиг-

налов в вибротактильные ощущения, способству-
ющие улучшению распознавания речи. Аппарат со-

держит три независимых усилителя звуковых час-

тот для подачи сигналов на стереофонические го-

ловные телефоны и для формирования сигналов

тактильного вибратора. Прибор обеспечивает про-

слушивание собственного голоса и может быть ис-

пользован для работы сурдопедагогов со слабос-
лышащими детьми в различных условиях: дома, в

клинике». Образец прибора оставлен в поликли-

нике для применения в лечебной практике. К учас-

тникам вечера обращаются представители Меж-
дународного конгресса «Человек и его здоровье»,

приглашают принять участие в Российской декаде

инвалидов. В рамках этой декады со 2 по 5 декаб-
ря в Петербурге состоится встреча ведущих уче-

ных из России, Прибалтики, стран Скандинавии,
Германии, Великобритании, США, Франции, за-

нятых проблемами травматологии, ортопедии,

протезирования, реабилитации инвалидов.

Неотъемлемой частью нынешнего Конгресса ста-

нут гуманитарные акции, акты благотворительно-
сти в отношении инвалидов города. Выступившие
родители поблагодарили врачей и организаторов

вечера за заботу об их детях. Завершая этот празд

ник, А.Тверской напомнил о деятельности в Ры-
бацком избирательного объединения «Невская сто-

рона» и призвал гостей вечера к активному учас-

тию в выборах депутатов местного самоуправле-

ния. «С помощью ваших избранников, - сказал он,

- мы постараемся решить многие вопросы нашего

быта». Праздник шел своим чередом, а мне вспом-

нилась творческая работа Ксении Давидовской -

выполненное ею в Юношеском Университете Пе-
тербурга исследование истории колонии глухоне-

мых в Мурзинке, располагавшейся в 1900 - 1918
годах по соседству с Рыбацким.

Аркадий ВЕКСЛЕР

Территориальное управление Невского административного района Санкт-Пе-
тербурга сообщает, что распоряжением № 2654-Р от 22.10.97 ликвидирован

небюджетный экологический фонд Невского административного района.

КУЛЬТУРНЫЙ ЦЕНТР “ТРОИЦКИЙ 5
ПРИГЛАШАЕТ НА ОБУЧЕНИЕ

ДЕТЕЙ С 4-Х ЛЕТ И ШКОЛЬНИКОВ:

- Английский язык

- Аэробика и шейпинг

- Детский мюзик-холл

- Информатика

- Класс игры на гитаре

- Клуб спортивного бального танца

- Клуб акробатического рок-н-ролла

- Класс фортепиано, баяна, аккордеона, хора

- Студия народного цирка “Каскад”

- Студия эстрадного танца

- Шахматная школа

- Школа раннего развития детей «АБВГДейка»

- Школа-студия манекенщиц

- Хореографический ансамбль

КОЛЛЕКТИВЫ ДЛЯ ВЗРОСЛЫХ:
- Автошкола “Светофор”

- Английский язык по авторской

программе Инны Резниковой

- Аэробика и шейпинг

- Информатика

- Машинное вязание

- Вязание спицами и крючком

- Раскрой и пошив юбок, блуз, брюк

- Модная стрижка

- Садоводство и огородничество

ОПЫТНЫЕ ПЕДАГОГИ.

САМЫЕ НИЗКИЕ ЦЕНЫ В ГОРОДЕ!

СПРАВКИ ПО ТЕЛ. 262-14-37

ОЛАЯЯНКА
сегодня

МЫ ОПУБЛИКУЕМ ВАШУ РЕКЛАМУ
Цена за 1 кв. см — 5 500 руб.

ТЕЛ: 100-83-57, 168-84-97.

РЕКЛАМНАЯ СЛУЖБА: ПЕЙДЖЕР 329-29-29 (АБОНЕНТ 6005).
ПУНКТ ПРИЕМА ОБЪЯВЛЕНИЙ ТАКЖЕ ПО АДРЕСУ:

наб. р. Фонтанки, 59 (здание Лениздата)
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УДИВИТЕЛЬНО В КВАРТИРЕ, УДИВИТЕЛЬНО В САДУ
Генеральный директор “Диво” энер-

гичная и симпатичная Нина Воробье-
ва помнит время, когда люди заранее

занимали очередь, чтобы сделать за-

каз на ремонт квартиры. Теперь же нет

толпы клиентов, и многие строительные

фирмы простаивают, но не “Диво". Ведь
как по “народному радио" передается от

одного заказника к другому, что эта фир-
ма производит ремонт квартир, офисов и

помещений различного характера по весь-

ма доступным ценам с гарантией высоко-

го качества.

- Нина Николаевна, на чем

специализируется Ваше
предприятие ?

- Мы выполняем рабо-
ты любого характера. Ма-
лярные, штукатурные,

облицовочные, паркет-

ные, столярные и так да-

лее. Делаем переплани-

ровку, установку дверей и

перегородок. Так как расценки у нас невы-

соки, есть большой спрос на работы по

утеплению стен, особенно в торцевых квар-

тирах и панельных пятиэтажках.

- А кто поставляет материалы?
- Все делаем по желанию заказчика. Он

может все приобрести их сам или с нашей
помощью и консультацией, мы подскажем,

где минимальные цены. Могут это сделать

и работники фирмы.
- Можно ли производить работы в хо-

лодное время года?
- Зимой люди боятся делать ремонт. А

между тем, когда дадут отопление, выпол-

нять побелку, оклейку еще и лучше. Конеч-
но, если необходимо заменить рамы, то

такая работа осуществляется только при

плюсовой температуре. И еще, зимой мы

имеем возможность предоставлять скидку

малоимущим, одиноким пенсионерам.

- Несколько слов о ваших работниках?
- Люди работают с душой. У нас высо-

коклассные плиточники, маляры, столяры.

Есть мастера на все руки. Можно и выз-

вать мастера на дом, чтобы сменить двер-

ные ручки, сделать антресоли, встроенные

шкафы, повесить полочки, поменять за-

мок, привесить люстыру и тому подобное.
Во-первых это надежней, чем вызывать

“дядю”, прочитав объявление на столбе,
во-вторых у нас имеются все необходимые

инструменты, которых дома

порой не держат.

- С недавних пор

вы приступили к

изготовлению са-

довых домиков.

Пользуется эта

продукция спро-

сом?
- Спрос огромный. Ведь

цены у нас опять же доступ-

ные, а мы не только изготавливаем,

но и устанавливаем их на участках. Мы на-

зываем их домики для «небогатых». Соби-
раются они из доски-дюймовки, сверху

покрыты рубероидом. Стоимость зависит от

размеров. Можно заказать совсем малень-

кий, как шалашик, можно - с чердаком,

верандой и прочее. Если нет фундамента,
предлагаем столбики (цена одного -

20 тысяч рублей).
- Вы можете сделать такой домик

зимним?
- Если средства позволяют, фирма де-

лает утепленный вариант с прменением

изовера, оргалита и так далее.

- Ваш адрес и телефон для наших

читателей?
Мы находимся недалеко от ст. м. “Ло-

моносовская" на Ивановской ул., д. 24
(во дворе). Телефон 560-35-25

Беседу вела Лидия A3APEHK0BA
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РУКИ ВВЕРХ” НЕ БПЯТСЯ ДЖВРДЖА МАЙКЛА
Частым гостем в нашем городе стала со-

всем еще молодая, но уже популярная группа

“Руки вверх”. В ноябре ребята вновь побыва-
ли у нас, на этот раз в Д. К. им. Ленсовета.
Концерт прошел столь удачно, что группе

предложили задержаться и выступить допол-

нительно - зал не вместил всех желающих.

“Руки вверх" впервые заявили о себе нынешней
весной. Дебютный аудиоальбом группы был офор-
млен достаточно нестандартно, в виде коробочки
игральных карт безумно-розового цвета. Кассета
бросалась в глаза и моментально была раскуплена

- на пробу. Второй тираж увидел свет с красной
обложкой. Недавно вышел уже третий вариант аль-

бома “Дышите равномерно" с добавлением четы-

рех новых песен.

Как рассказали мне Сергей, Алексей и Лиза -

участники группы, клип на песню “Малыш" тоже

не один, но найти отличия с первого взгляда до-

вольно трудно - можно устраивать конкурсы.

Этим летом детский голосок, лепетавший “я
хороший мальчик” и “ля-ля-ля-ля" , доносясь из

каждого ларька и автомобиля, неизменно вызы-

вал улыбку и у молодежи, и у ворчливых стару-

шек. Ну, а дискотеки и сегодня редко обходятся
без “Студента" тех же “Рук вверх".

На фото: “Руки вверх” в клубе «MAD WAVE”.

В альбоме группы каждый найдет композицию по

вкусу, однако в целом все же получился винегрет.

По этой причине некоторые клубы отказываются от

выступлений группы - не выдержан формат.
На вопрос, как на счет авторских прав на песню

“Здравствуй", очень напоминающую композицию

Джорджа Майкла, ребята хитро отвечают, что вез-

де указывают его авторство, ну а если придется

выступать где-нибудь в Нью-Йорке в одном концер-

те с заморской звездой, то как-нибудь сочтутся...

Николай ПЕШКОВ

ПЕРВЫЙ концерт
30 октября в ДК «Рыбацкий» прошел пер-

вый концерт из цикла «Звезды классической
гитары Петербурга».

И наш уютный камерный зал освятили проник-

новенные звуки произведений романтика 20-го
столетия Августина Барриоса, чью очень непрос-

тую для исполнения музыку замечательно играл

Герман Лосев.

Весь цикл состоит из восьми концертов-лекций,
которые проводятся в последний четверг каждого

месяца. Ведущий - искусствовед, композитор,

гитарист Сергей Ильин. Следующий концерт «Де-
бюсси и гитара?» - 27 ноября. Играет лауреат меж-

дународного конкурса Михаил Гольдорт.
Приглашаем всех на концерты, которые очища-

ют душу и наполняют ее возвышенными чувствами.

Людмила ЦЫПЛЕНКОВА

, imm, ■ ■
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„В» «Big

НОВЫЙ ПРОДУКТ ОТ ФИРМЫ Z0TT
Йогурт на вашем столе - это утрення игра, когда

каждый взрослый может на минутку стать ребенком,
ощутив на языке нежный, сливочный вкус. Особенно,
если это продукт старейшей немецкой компании

“Z0TT” из города Мертимен, которая вот уже семьде-

сят лет поставляет свои сыры, молоко, масло и, ко-

нечно же йогурты в 36 стран мира! Для йогуртов “Z0TT"
отбирается молоко наивысшего качества из экологи-

чески чистых предальпийских и придунайских райо-
нов Баварии и лучшие фрукты со всех концов света.

Технология производства настолько деликатна, что

едва ли -в данный момент ее возможно воспроизвести

в российских условиях. Недавно компания “Z0TT”, ко-

торая по настоящему заботится о здоровье своих кли-

ентов, разработала новинку - БИОГУРТ - ЙОГОБЕЛ-
ЛА. Это не просто вкусный и полезный продукт. Бога-

тый белками и витаминами А, Е, В, Д он обладает
антиканцерогенными и антибактериальными свойства-
ми. А главное - БИОГУРТ ЙОГОБЕЛЛА содержит био-
активные компоненты - живые кисломолочные бакте-
рии, помогающие пищеварению и нормализации мик-

рофлоры кишечника. Нежные фрукты - малина, клуб-
ника, черника и персик, идущие в виде добавок, об-
работаны так мягко, что их можно давать даже совсем

маленьким детям. Новый йогурт полезен всем: у ма-

лышей не будет проблем с животиком, у мам улуч-

шится цвет лица и настроение, а папы ощутят прилив

энергии!
А купить новый “ZOTT” БИОЙОГУРТ ЙОГОБЕЛЛА -

стаканчики здоровья и наслаждения - можно во всех

больших универсамах города.

Поликлиника № 73, Караваевская, 32/2
Уникальное! Высокоэффективное!

Немедикаментозное лечение в условиях микроклимата соляных пещер

ГАЛОТЕРАПИЯ
искусственная соляная пещера

Для прохождения курса лечения приглашаются взрослые и дети, страдающие:

Бронхолегочными заболеваниями, нейродермитами, аллергическими заболеваниями
Лечебный эффект достигается за счет создания в галокамере микроклимата, сходно-

го с микроклиматом подземных лечебниц в соляных копях.

ПРЕИМУЩЕСТВА МЕТОДА:
Применение естественного лечебного фактора.

Достижение положительных результатов в 82 - 90% случаев -

Активизация защитных сил организма, отсутствие побочных явлений, снижение медикамШЩз-
ной терапии, создание комфортной обстановки, способствующей эффективному лечению

Увеличение периода ремиссии в 2 - 3 раза

Все справки и запись по тел: 239-26-22 с 8 до 23 часов.

П

БУДЬТЕ КРАСИВЫМИ
Поднять жизненный тонус, сформиро-

вать красивую фигуру, отдохнуть от жи-

тейских забот можно в группах шейпинга
и аэробики. Льготное посещение бассей-
на. Имеется косметический кабинет, са-

уна, солярий.

Записаться и сразу приступить к за-

нятиям можно в понедельник, вторник,

четверг и пятницу с 18 до 20 часов, в

среду с 19 до 20 часов, в субботу с 13
до 14 часов по адресу пр. Обуховской
Обороны, 130, спорткомплекс “Обухо-
ве ц" . Формируются утренние группы

ТЕЛ: 221-75-03, 293-47-87.

ЛЮБИТЕЛЯМ ПРИРОДЫ
ОТДОХНУТЬ ДУШОЙ, ПОЛЮБОВАТЬСЯ НА ПТИЧЕК, РЫБОК И КУПИТЬ ИХ;

ПРИОБРЕСТИ КОРМА ДЛЯ ВАШИХ ЛЮБИМЦЕВ
В ЛЮБОМ КОЛИЧЕСТВЕ НА ВЕС - ВСЕ ЭТО В ЗООМАГАЗИНЕ НА НАРОДНОЙ УЛИЦЕ, Д. 48.

(ЖЕНСКИЙ КЛАСС) УЛ. ШЕЛГУНОВА, ДО&ШК

ПРИГЛАШАЮТ ПЕНСИОНЕРОК ПО ВТОРНИКАМ С 9 ДО 22 ЧАСОВ . ИР
ЦЕНА ЛЬГОТНАЯ - 3500 РУБЛЕЙ ЗА 1 ЧАС 30 МИНУТ.

Ваше белье будет белоснежным!
Фабрика -прачечная «Невская»

Ул.Седова, 107, тел: 262-09-89, 262-01-21 /

Прием белья на дому: тел 262-09-03
инвалидам 1-11 группы скидка

OS'b-ÿi =jua}J9Jÿj

Прачечная самообслуживания: Гагарина, 63,
тел: 126-85-86

22 ноября в 17 часов в ДК «Рыбацкий »

состоится вечер «Новые ритмы - праздник студии бального танца»

(Рыбацкий пр. 2)

21 ноября в 16 часов Левобережный дом творчества юных

проводит тематические встречи для школьников - знатоков города

«Литературный Петербург» (ул. Бабушкина, 56, корп. 2)

ЗВОНОК В РЕДАКЦИЮ
Генрих Исаевич, поэт и писатель, мечтает найти родственную душу.

Телефон 533-76-12. По возможности мы Напечатаем его стихи.
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сегодня
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